



KÖRNER TRADING CONSULTING GMBH

Hochstr. 60
DE-45894 Gelsenkirchen
Telefon +49 (0) 209-3899-147
Telefax +49 (0) 209-3899-173
E-Mail: service@kfirstchoice.de

Konformitätserklärung (Declaration of compliance)

für Materialien und Gegenständen aus Holz, die dazu bestimmt sind mit Lebensmitteln in Kontakt zu kommen
(for materials and articles made of wood intended to come into contact with food)

Hiermit erklären wir, dass das Produkt
(We hereby confirm that the product)

Artikel-Nr. (Article No.): 82833154

Verkehrsbezeichnung / Material (Official product name / material):
Holz Gabel gewachst 16,5 cm FSC100 % (20 x 50)

den gesetzlichen Vorschriften der Verordnung (EU) Nr.1935/2004 und dem Lebensmittel – und Futtermittelgesetzbuch (LFGB) in der jeweils aktuellen Fassung entspricht.
(Complies with the legal regulations laid down in Regulation (EC) No. 1935/2004 and the Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch (LFGB), all as amended.)

Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation, werden in dem o. g. Produkt eingesetzt:
(The following substances subject to restrictions and/or specification are used in the above mentioned product.)

Stoffbezeichnung (name of substance)	Beschränkung (limits)
Name: Keine (none)	CAS-Nr.: Ref-No.:

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:

(Specification of the intended use or limitations)

- Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:
(Type(s) of food intended to come into contact with the material.)

Wässrige, saure, milchige und fettige Lebensmittel / Aqueous, acid, milky and fatty food

- Art/Arten von Lebensmitteln oder Verfahren für die das Material NICHT geeignet ist:
(Type(s) of food or processess for which the material is NOT suitable.)

Keine (none)

- Verwendungsbedingungen, wie Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel bzw. Prüfbedingungen:
(Conditions of use including duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food or test conditions.)

3% Aceetic acid, 70°C for 2 hours

- Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde:
(Ratio of food contact surface area to the volume used to determine the compliance of the material or article.

0.63dm² : 105ml

Gelsenkirchen, 22.01.2024

Ort, Datum (Place, Date)

Unterschrift / Signature:


KTC
KÖRNER TRADING/CONSULTING GMBH
Hochstraße 60 · 45894 Gelsenkirchen
+49(0)209 3899-167 · www.firstchoice.de